Daniel Blau zeigt seine 101. Ausstellung

Karl-Heinz Schwind

Die Realität schlägt mir so hart ins Gesicht



1990 eröffnete die Galerie Daniel Blau ihre erste Ausstellung mit dem damals 32jährigem Karl-Heinz Schwind.

So sehr faszinierten den jungen Galeristen die Werke des Pfälzers, der an der Staatlichen Akademie der bildenden Künste in Karlsruhe lernte und Schüler bei **Georg Baselitz** und **Per Kirkeby** war, daß er beschloß, man müsse eine Ausstellung mit ihm machen – und gründete kurzerhand seine Galerie.

Einhundert Ausstellungen und 19 Jahre später zeigt die Galerie Karl-Heinz' neue Arbeiten auf Papier, die mit ihrem kraftvollen Strich und ihrer Lebendigkeit offenbaren, daß der Künstler nichts von seiner Leidenschaft und Kantigkeit verloren hat.

Wir freuen uns, Sie zur Eröffnung am 12. Februar 2009 von 18:00 bis 21:00 Uhr in unseren Räumen am Odeonsplatz begrüßen zu dürfen. Der Künstler Karl Heinz Schwind wird zur Ausstellungseröffnung anwesend sein.

Vernissage: Donnerstag, 12. Februar 2009, 18:00 – 21:00 Uhr

Ausstellung: 13. Februar – 10. April 2009

Öffnungszeiten: Dienstag – Freitag, 11:00 Uhr – 18:00

Uhr, Montag & Samstag nach Vereinbarung

Auf Wunsch senden wir Ihnen gerne eine CD mit druckfähigen Bildern der Werke zu.

Galerie Daniel Blau Odeonsplatz 12 80539 München

Tel: +49.(0)89.29 73 42 Fax: +49.(0)89.24 20 48 60 Mail: contact@danielblau.com

